Una ciudad sucia

El CIT inicia una campaña encaminada a remediar el triste hecho

"Nos parece que ya va siendo hora de que alguien diga algo en defensa de la limpieza y buen estado de nuestras calles y plazas. Y como una de las misiones específicas de los Centros de Iniciativas Turísticas de todas partes es la de velar y procurar por el mejor aspecto de las vias urbanas, nos pronunciamos desde aquí en este sentido y enviamos este mensaje a toda la ciudadania".

Así comienza el comunicado que hemos recibido del CIT figuerense, que continúa diciendo: "Existe en la ciudad un servicio público que, por contrata del Ayuntamiento y la percepción de unos emolumentos o cantidades, está obligada, desde el primer día de la firma, a cumplir con la única y primordial misión de efectuar la retirada de detritus, barrer, asear calles, etc.".

FALTA DE PERSONAL

"Desde el primer día también —y ya ha llovido desde entonces— venimos comprobando como, respecto al cumplimiento de esos deberes y obligaciones, no se ve nada de nada por parte de la entidad en cuestión. Todos somos testigos de como aparecen, un día si y otro también, los restos de bolsas y sus contenidos —nada agradables, por cierto—, junto a puertas y entradas de casas y establecimientos. Y si no fuera por la buena voluntad de las amas de casa y de los comerciantes, ¡menudo aspecto presentarían nuestras vías públicas!".

"Igualmente, somos testigos de que con los pocos hombres destinados a barrer y adecentar las calles, es del todo imposible cumplir con la misión encomendada. Apenas se pasa la escoba de vez en cuando por la Rambla y sus bocacalles adyacentes, que, entre estorbos de coches, y malos vicios de todos en ir tirando por ahí cuanto nos estorba en las manos en lugar de depositarlo en papeleras, siempre quedan hechas una pena".

DEBERIA INTERVENIR EL AYUNTAMIENTO

"Y creemos que éste es un aspecto

que nuestro Ayuntamiento debe atacar a fondo y ejercer sus derechos cerca de la empresa encargada de la limpieza pública, de manera que ésta cumpla sus obligaciones. O bien reconsiderar los acuerdos, ampliar emolumentos si es preciso, o rescindir la contrata y buscar a quien pueda y esté en condiciones de cumplir los compromisos. Todo menos continuar así".

Y sigue diciendo el comunicado: "Hasta aquí, nos hemos pronunciado respecto a lo que nos parece lógico y natural pedir a nuestro Ayuntamiento, en aras a la mejor limpieza local".

COLABORACION CIUDADANA

"Pero todos somos, o debemos ser, conscientes de que aquí no acaba el problema. Antes hemos mencionado el descuido de muchos de nosotros al ir tirando papeles, mondas, bolsas, etc. en nuestro cotidiano deambular. Porque si bien es cierto que en la ciudad no existen las papeleras suficientes, también lo es que hay una inmensa mayoría de personas que todavía no se han enterado de que algunas sí hay y que están puestas para ser utili-

zadas. No para adorno precisamente".

"Vamos a establecer contactos con colegios y profesores. Por los medios de difusión y su generoso apoyo, insistiremos sobre una campaña de mentalización. En cines y vallas no faltarán tampoco eslogans que colaboren a tal fin".

El CIT figuerense acaba así su comunicado: "Y ya, desde ahora, usted que nos lee, por favor, empiece a ayudarnos, a fin de lograr una ciudad más pulcra, más bonita y más atractiva. Muchas gracias".

Narcis Oliveras i Pere Palahi, separats temporalment del PSC (r)

En el comunicat s'afegeix que, en el darrer Consell Polític del PSC (r), es va prendre aquest acord en relació amb l'expedient incoat als esmentats militants. No s'especifica, però, les causes que han pogut promoure la separació temporal de Narcis Oliveras i Pere Palahí del partit que fundà Josep Pallach.

La CNT, por la cultura

Creación de un Ateneo Popular, en nuestra ciudad

La Secretaría de Cultura y Propaganda de la Federación Local de la CNT de Figueres, nos comunica que ha formado un colectivo de enseñanza, en la voluntad de ayuda social que siempre ha caracterizado a la organización.

Así, dicha secretaria tiene prevista la creación de un Ateneo Popular, en el que se darán clases desde alfabetización hasta cultura general, pasando por charlas, seminarios, música y todas las actividades culturales y recreativas que estén en sus posibilidades de emprender.

Este Ateneo estará abierto gratuítamente a todos los trabajadores sin distinción de edad, sexo, ni ideología. Las actividades comenzarán el próximo día 1 de diciembre.

Todos los interesados pueden pasar a informarse en el local de la Confederación Nacional del Trabajo, calle Fages de Climent nº 7, bajos (Zona Viviendas San José), todos los días de siete a ocho de la noche.